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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

令和 3年  3月 2日（火曜日） 第 2,843回        ＜例会報告 NO.21＞    

【月間テーマ】 水と衛生月間                   ゲスト卓話  長井青年会議所 理事長 齋藤 憲幸 氏 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

ゲスト入場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

⑵ ロータリーソング   

「国歌斉唱」 

 

長井ロータリークラブ会長    伊藤 克也       第２８００地区ガバナー    齋藤 榮助 

長井ロータリークラブ幹事    小笠原信吾          第 6ブロックガバナー補佐   横澤 寿彦 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  土屋 茂樹・横澤 寿彦・寒河江良一   

                                  栗田 正彦・髙橋勇喜知 



ゲスト・ビジター紹介 

 長井青年会議所 理事長 齋藤 憲幸 氏 

 長井青年会議所 専務理事 小林 和正 氏 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食事 

 

⑶ 会長挨拶  

 皆さんこんにちは。今週から３月となりました。私の年度も３分の２が終

了しました。残り４か月しっかりと活動を展開して参ります。 

ゲストの齋藤様と例会前にお話をさせて頂きましたら、大変緊張をされて

いるとのことでした。専務理事として同行されていらっしゃる小林様のお父

さんが中央クラブの先輩であるので、こちらの方が緊張しているとお伝えし

た所です。 

先月の１８日になりますが、荘内銀行の支店長でありました故佐藤和幸氏

の葬儀の為、酒田市まで行って来ました。生憎の天気と長距離にて、前日ま

で心配をしておりましたが高橋勇喜知会員のご厚意により一緒に参列する事

が出来ました。心より感謝します。 

３月の月間テーマは、「水と衛生」となっております。高橋氏の職業に合わ

せた話ではありませんが、長井市は豊富な水量と良質な水道水に恵まれており、渡部堅一会員、尾形和夫会員ら

を始めとする水道設備工事業者の的確なお仕事により各家庭及び事業所等に安定した供給が行われています。同

時に市内の消雪道路も他の地域には見られないものです。これが諸外国に行きますと中々そうは行かず、ロータ

リークラブでは、公衆衛生の改善と 

特にそういう地域に住んでいる女性に対する支援に力を入れた活動を継続して来ました。 

丁度１年前くらいから始まったコロナウイルスによる感染拡大により日本は元より今まで以上に衛生管理に注

意するようになりました。人々の意識や生活スタイルの変化は予想を超えたものとなり、この影響は色んな場面

に表れていくと思います。 

当クラブにはＪＣの先輩方が多く在籍

されてきたクラブですので、後輩の卓話

はいつも以上に時間を取るのが毎年の慣

習ですので、今日の会長の時間は、「つづ

く」と致します。 

今月は５回の例会開催を予定していま

す。今月の「会長の時間」は、色々な角

度から月間テーマを掘り下げていきたい

と思います。 



⑷ 幹事報告 

 本日の幹事報告は以下のとおりです。 

・来週９日 理事会を開催いたします。 

 理事及び関連委員長の方々にはご出席をお願いいたします。 

・尾形会員より早退届をいただいております。 

  

 

⑸ 委員会報告  

 ガバナー補佐報告 横澤寿彦ガバナー補佐 

 

 

     第 3回ガバナー補佐会議(報告) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ご本人誕生日 

 

     1月      

 

渡部 堅一 会員 15日 

 

      

 

 

⑹ ニコニコ BOX 

 

伊藤 克也 会長 ゲストを歓迎して 

小笠原信吾 幹事 長井青年会議所の理事長様、専務理事様を歓迎いたします。 

齋藤 圭央 会員 理事長、専務を歓迎して  本日、欠席ですみません。 

齋藤 裕之 会員 JC理事長、専務を歓迎して 

寒河江良一 会員 ゲストを歓迎いたします。 

村田  剛 会員 理事長を歓迎して 

 

 

 

⑺ ゲスト卓話 

 長井青年会議所 第 56代理事長  齋藤 憲幸 氏 

 

 

      本日の内容 

 

 

 



  自己紹介   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は，地元長井市にて活動なさっている長井青年

会議所の齋藤憲幸理事長，同小林和正専務理事の

お二人が遊びに来てくださいました。 

 齋藤憲幸理事長は花き販売店を営んでおられます。

この花き販売店は，外部要因に基づく３度の経営危

機を乗り越え，現在も町の皆様に花を届けておられ

るとのことでした。また，齋藤憲幸理事長個人として

も，山あり谷ありの人生を歩まれたと

のことです。そんなさなかに長井青年

会議所に出会い，心を強くもつことに

よって，今の自分があるとのことです。 

青年会議所さんは，時代に即した

活動をなされております。例えば，コロ

ナ禍を背景にＩＣＴ技術を活用すべき

観点からＩＣＴ技術活用の実践を，ＳＤ

Ｇｓの促進などを行っておられます。長

井青年会議所さんも，このような観点

から，様々な活動を繰り広げる予定とのことです。 

若者だけで構成される団体にふさわしく，理事会などにリモート会議にいち早く取り組まれ，そのノウハウも教えてもら

いました。年齢構成によって気づくこともあります。当クラブも長井青年会議所さんと関係を深め，若い力をお借りし，より

奉仕に邁進する所存です。(幹事 小笠原) 

 質疑応答 

 Q  当ロータリークラブでもリモート会議などを考えているのですが、青年 

  会議所での実践例などあれば教えてください。 

 A  Zoomを使ったオンライン会議を進めていました。進行について事前の 

 段取りが大切だと思います。何回か行って慣れていくことが大切だと思 

います。 

 

 Q 経費はかかるのか。 

 A 1対 1であれば無料ですが、複数になると費用がかかります。 

 会長謝辞 

  

 

 

 

 

 

 

                本日はお忙しいところありがとうございました。 

出席状況報告  次週 

 

⑻ 閉会           


